

12.09.2018

Zweiter Abend der Gesprächsreihe "Vielfalt macht stark" im Stadtmuseum

"Erfolgreiche Flüchtlinge!" ist der Titel des zweiten Abends der neuen Gesprächsreihe "Vielfalt macht stark", die die Beauftragte für Integration und Migration der Stadt und das Stadtmuseum im Frühjahr gestartet haben. Am Mittwoch, 19. September 2018, 19 Uhr, berichten im Stadtmuseum im Rathaus-Center ausgewählte Personen mit Fluchterfahrung im Dialog mit dem Publikum über ihr Ankommen in Ludwigshafen. Die Teilnehmenden sind geflohen aus den Ländern Afghanistan, Irak, Iran und Syrien.

Mit der Veranstaltung machen die Veranstalterinnen auf zwei Initiativen aufmerksam: einmal auf die "Interkulturelle Woche", deren bundesweite Veranstaltungen in diesem Jahr unter dem Motto "Vielfalt verbindet" stehen. Auftakt der "Interkulturellen Woche 2018" ist am 23. September in Hannover. Ebenfalls im September, am Samstag, 29., appelliert die UNO-Flüchtlingshilfe mit dem "Tag des Flüchtlings" an die internationale Gemeinschaft, Verantwortung für Menschen zu übernehmen, die Zuflucht vor Krieg und Verfolgung suchen.

Der Abend wird moderiert von Hannele Jalonen, Beauftragte für Integration und Migration der Stadt, und Dr. Regina Heilmann, der Leiterin des Stadtmuseums.

Die Veranstaltung findet ohne Voranmeldung und bei freiem Eintritt statt. Für Getränke ist auf Spendenbasis gesorgt. Das Stadtmuseum (obere Ebene Rathaus-Center) ist barrierefrei zu erreichen.